

Message du Prélat (18 janvier 2026)

Le Prélat de l'Opus Dei invite à continuer d'accueillir l'invitation du Seigneur à regarder la réalité avec une espérance qui ne déçoit pas.

18/01/2026

Mes très chers enfants, que Jésus vous garde !

Il y a quelques jours s'est achevé le Jubilé de l'espérance. Grâce à Dieu, nombreux sont ceux qui, au cours de cette année qui vient de s'achever,

ont franchi la Porte Sainte et ont accueilli l'invitation du Seigneur à regarder la réalité avec une espérance qui ne déçoit pas. Comme le rappelait le Pape Léon XIV, le Jubilé nous a aidés à redécouvrir « qu'il est possible de recommencer - et même que nous n'en sommes qu'au début - que le Seigneur veut grandir parmi nous, qu'il veut être Dieu-avec-nous » (Homélie, 6 janvier 2026). Le Christ ne se lasse jamais de ce continual "commencer et recommencer" : approchons-nous de Lui, même lorsque nous nous sentons faibles ou conscients de l'avoir déçu, confiants qu'il nous accueille toujours à bras ouverts.

Une fois, saint Josémaria, au début de l'année, a proposé à ses enfants la devise suivante : *année nouvelle, lutte nouvelle*. La sainteté, rappelait notre fondateur, consiste à « savoir que nous avons des défauts et [à] nous efforcer de les éviter jusqu'à

l'héroïsme », sans oublier que « nous mourrons avec des défauts » (*Forge*, n° 312). Renouvelons notre désir de lutter, non pas en prétendant changer de vie en un instant, mais en persévrant « dans notre effort pour monter un peu, jour après jour » (*Quand le Christ passe*, n° 75). L'espérance que nous avons en quelque sorte redécouverte pendant le Jubilé, et dont nous voulons faire un marqueur de notre vie, est un don appelé à se communiquer. Le monde a besoin de témoins de l'amour fidèle et inconditionnel de Dieu. Dans la vie ordinaire, avec simplicité et proximité, nous pouvons transmettre aux autres la joie qui naît du fait de savoir que le Seigneur nous accompagne à chaque instant.

Avant de terminer, je vous demande de prier tout particulièrement pour deux réunions de travail et de formation que nous aurons à Rome –

en janvier avec les directeurs de toutes les régions, et en février avec les directrices – afin de promouvoir les priorités apostoliques des prochaines années, sur la route du centenaire de l'Œuvre. En outre, ne cessons pas de prier pour les pays qui continuent à être en proie à la guerre et aux conflits.

Votre Père vous bénit très affectueusement,

Rome, le 18 janvier 2026

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/message-du-prelat-18-janvier-2026/> (27/01/2026)